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第１０回 教育委員会 会議録 

 

１ 開催日時 令和元年１０月２１日（月）午後３時００分 

   

２ 開催場所 大町市役所 東中会議室 

   

３ 出席委員 教 育 長 荒 井 今 朝 一 

 同 職 務 代 理 者 中 山 晴 隆 

 委 員 仲 原 直 美 

 委 員 甘 利 道 子 

 委 員 下 川 清 志 

   

４ 説明のため出席した者  

 教 育 次 長 竹 内 紀 雄 

 学 校 教 育 課 長 三 原 信 治 

 生 涯 学 習 課 長 志 賀 一 夫 

 体 育 課 長 長 澤  奨 

 学校教育指導主事 中 村 一 郎 

   

５ 事務局 学校教育課庶務係長 一 本 木 晋 

 

≪開会 午後２時５９分≫ 

荒井教育長 只今から１０回目の定例教育委員会を開会いたします。お疲れ様

です。では、会議に入ります。最初に会議録の承認についてよろし

いでしょうか。回覧しておりますので、確認いただきたいと思いま

す。委員の皆さん、ご承認いただけますか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、署名をお願いします。 

続いて教育長報告をさせていただきます。 

只今の報告について、質問等ございますか。よろしいですか。 

〔発言なし〕 

教育長報告は以上といたします。それでは、行政報告１の「学校

における事件・事故等について」報告をお願いします。 

三原学校教育課長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 この件につきまして、ご質問等ありましたらお願いします。よろ

しいでしょうか。 

〔発言なし〕 

では以上といたします。続いて、行政報告２「全国学力・学習状

況調査の結果について」報告をお願いします。 
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塩原学校教育指導

主事 

（資料に基づき説明。） 

荒井教育長 説明が終わりました。 

先日、教育事務所の学校教育課長、県教委から主任指導主事と主

事がお見えになり、これらの資料をお見せしてご指導をいただきご

理解をいただいたところです。 

ご質問等ありましたらお願いします。よろしいでしょうか。 

では、この件は以上とします。続いて、行政報告３「令和元年度

上半期不登校の状況について、特別支援教育状況のまとめ」の報告

をお願いします。 

中村学校教育指導

主事 

（資料に基づき説明。） 

荒井教育長 説明が終わりました。ご質問等ありましたらお願いします。 

就学前相談にかかった人数は。 

中村学校教育指導

主事 

園児は、31 名です。（資料２ページ「教育支援委員会での就学判

断状況」） 

荒井教育長 よろしいでしょうか。何か質問があればお願いします。 

「発言なし」 

では、この件は以上とします。それでは、議事に入ります。議案

第１２号「おおまちの子被表彰者の内申について」の説明をお願い

します。 

一本木庶務係長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 説明が終わりました。ご質問等ありましたらお願いします。 

幾つか意見をいただいており「人数が多すぎる」「同じ子が何度も

表彰になっている」などの指摘があります。多いことがいけない訳

ではないが、お伝えしておきます。 

荒井教育長 ほかによろしいですか。 

〔発言なし〕 

資料の内容でご承認いただきます。では以上で議事を終了いたし

ます。続いて、連絡事項について説明をお願いします。 

一本木庶務係長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 次回は１１月１９日（月）午前９時００分から山岳博物館です。

よろしくお願いします。 

以上で予定した会議事項は終わりましたが、全体を通して何かご

ざいますか。 

〔発言なし〕 

それでは以上で、第１０回教育委員会定例会を閉会します。 

 

≪閉会 午後４時１１分≫ 

 


